



Vorlage Nr. 18-O-22-0079

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 12. Dezember 2018

Nicht zu akzeptierende Temperaturen in den Klassenräumen der Joseph-von-Eichendorff-Schule bei hohen Außentemperaturen [CDU]

Antrag der CDU Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass in den Klassenräumen der Joseph-von-Eichendorff-Schule, mit Beginn der warmen Jahreszeit, erträgliche Höchsttemperaturen gesichert sind.

Begründung:

Im Sommer dieses Jahres erhitzen sich Klassenräume des Neubaus der Schule oft bis über 40 Grad Celsius, so dass der Schulunterricht in verschiedenen Klassenräumen nicht mehr möglich war. Da umfangreiche Arbeiten notwendig scheinen, um möglichst eine erträgliche Raumtemperatur zu gewährleisten, sollten diese Arbeiten spätestens in den Osterferien durchgeführt und abgeschlossen sein. Nur so scheint gewährleistet; dass vor Beginn der Sommermonate, ohne Störung des Unterrichts, Abhilfe geschaffen wird.

Siehe auch: Nach den für Arbeitsstätten geltenden Regelungen, sind in der Regel Schutzmaßnahmen zu ergreifen, wenn die Raumtemperatur 26 Grad Celsius überschreitet. Diese Vorschrift ist auch auf Schulen entsprechend anzuwenden.

Beschluss Nr. 0089

Antrag der CDU Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. III z. w. V.
1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher